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Продолжаются встречи главы города с активными гражданами. На прошлой неделе их
было две. 
Сначала собрались члены общественного совета, созданного при городской думе. В него
входят представители общественных организаций и политических партий.
Каждая такая встреча начинается с небольшого доклада главы. Он рассказывает об
основных направлениях работы и ближайших планах. Затем следуют вопросы. На одни
Дмитрий Владимирович отвечает сразу, другие берёт «на карандаш».

  

Строительство горнолыжной трассы, ненадлежащее состояние городского и сельских
кладбищ, проведение субботника, необходимость разработки единых стандартов для
размещения небольших торговых объектов - об этом говорили на встрече в думе.
Возможно ли возобновить продажу некоторых товаров на улице перед продуктовыми
магазинами - этот вопрос прозвучал от предпринимателей - и как быть следующей зимой
владельцам небольших торговых точек, у которых нет возможности нанять трактор и
организовать уборку снега на прилегающей территории?
Один из участников встречи предложил возобновить деятельность совета по делам
инвалидов, и глава с ним согласился.
В тот же день за круглым столом с главой города встретились члены общественного
совета Морквашей. У них, конечно, душа болит за свой микрорайон: заброшенный
котлован перед школой № 8, отсутствие тротуара по дороге в детский сад «Алёнушка»,
необходимость в реконструкции канализационных сетей, заброшенная территория в
районе школы-интерната № 2… Но и проблемы городские местных общественников
волнуют.
Впереди каникулы, сотни детей окажутся предоставлены самим себе. Их досуг - дело
взрослых. Когда-то в микрорайонах были организаторы работы по месту жительства.

 1 / 2



У общественников заботы

Автор: М. ЗАЙЦЕВА
16.04.2019 15:51 - 

Эту практику планируется возобновить, заметил Дмитрий Владимирович, и участники
встречи его поддержали. Готовы общественники микрорайона подключиться к проекту
наставничества, который с недавнего времени реализуется в городе, взять на себя
заботу о несовершеннолетних, оказавшихся в трудной жизненной ситуации. Говорили о
том, как повысить инвестиционную привлекательность города, предлагали идеи по
развитию туризма. После встречи глава побывал на проблемных территориях.
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